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Liebe Wettbewerbsteilnehmer, 

wir begrüßen Euch herzlich zum 15. Anna Amalia Wettbewerb für junge Gitarristen, welcher in diesem Jahr leider online aus-
getragen werden muss. 

Für den weiteren Ablauf hier Auszüge aus unserer Ausschreibung: 

-  Alle Teilnehmer zeichnen ihr Wettbewerbsprogramm auf Video auf. 
-  Die komplette Aufnahme soll mit einer Kameraeinstellung aufgezeichnet werden, der Spieler muss vollständig zu 

sehen sein, externe Mikrophone sind zulässig. 
-  Schnitte innerhalb eines Stückes/Satzes sowie nachträgliche Bearbeitung sind nicht zugelassen und führen zur 

Disqualifikation. 
-  Texte bzw. Untertitel dürfen nicht eingeblendet werden. 
- Das mit der Anmeldung eingereichte Programm ist verbindlich, Änderungen sind nur bis zum Anmeldeschluss möglich 
-  Für die Einhaltung der Ausschreibung ist der Teilnehmer verantwortlich. Bei Unsicherheiten das Wettbewerbsprogramm 

betreffend kann der Veranstalter kontaktiert werden. Nichtausschreibungsgemäße Programmauswahl führt zur 
Disqualifikation. 

- Die Reihenfolge der Werke kann selbst bestimmt werden. 
- Das Programm ist auswendig vorzutragen. 
-  Die Aufnahmen müssen bis Freitag, 2. April über wetransfer.com eingereicht werden (AG III: nur 1. Runde!) 
-  Zugelassen sind folgende Formate: .mp4 oder .mov (max. HD). 
- Die Video-Datei muss mit Namen und Vornamen des Teilnehmers benannt sein („Name-Vorname.mp4“ oder  

„Name-Vorname.mov“) 
-  Die Videos dürfen frühestens ab Samstag, 27. März 2021, aufgezeichnet werden. Hierzu erhalten alle Teilnehmer am 

26. März 2021 eine PDF-Datei. Das Dokument muss ausgedruckt werden und während der kompletten Aufnahme im 
Hintergrund zu sehen sein.  

- Die Wiedergabe der eingereichten Videos erfolgt öffentlich auf  YouTube. Der genaue Zeitplan wird nach Anmeldeschluss 
veröffentlicht. 

- Die Teilnehmer erklären sich mit der öffentlichen Wiedergabe einverstanden und können dafür keine finanziellen 
Forderungen geltend machen. Die Videos bleiben bis zur Ergebnisbekanntgabe sichtbar.. Von der Jury ausgewählte Teile 
der Videos der Preisträger bleiben auf dem YouTube-Kanal des Gitarrevereins dauerhaft sichtbar. 

- Die Reihenfolge des Abspielen der Videos wird jeweils ausgelost. 
… 
-  Die Bekanntgabe der Ergebnisse der 1. Runde der AG III erfolgt durch Veröffentlichung auf der Website des Gitarrevereins 

Weimar e.V.  spätestens am Mittwoch 7. April (der genaue Zeitpunkt wird nach Anmeldeschluss festgelegt). Die 
Teilnehmer der AG III welche sich für das Finale qualifiziert haben werden zusätzlich direkt per e-Mail informiert.  

- Die Finalisten reichen dann bis Freitag 9. April ein Video mit dem Programm des Finales ein, welches am 8. oder 9. April 
aufgenommen werden muss. Hierzu erhalten die Finalisten wieder ein PDF-Dokument, welches ausgedruckt in der 
Aufnahme zu sehen sein muss. 

-  Die Bekanntgabe der Ergebnisse der AG I und II sowie des Finales der AG III erfolgt in einer Online-Preisverleihung am 
Sonntag, 11. April 2021, im Live-Stream und durch Veröffentlichung auf der Website des Gitarrevereins. 

Die PDF-Datei für die Aufnahme senden wir am Freitag, 26. März, 20 Uhr (MEZ). Sicherheitshalber wird sie zeitgleich auch auf 
unserer website zur Verfügung gestellt. 

Den Zeitplan der online-Wertungsvorspiele finden Sie auf unserer website: 
http://gitarreverein-weimar.de/anna-amalia-wettbewerb/15-wettbewerb-2021/zeitplan-schedule/ 

Die Ergebnisse der 1. Runde der Altersgruppe III werden am 6. März gegen 21 Uhr (MEZ) veröffentlicht. 

Für weitere Fragen stehen wir gern zur Verfügung. 

Herzliche Grüße 
Heiner Donath 



Dear contestants, 

We warmly welcome you to the 15th Anna Amalia competition for young guitarists, which unfortunately has to be held online this 
year. 

For the further process, here are excerpts from our rules: 

-  All participants record their competition program on video. 
-  The complete recording should be recorded with a camera setting, the player must be completely visible, external 

microphones are allowed. 
-   Cuts within a piece / movement and subsequent processing are not permitted and will result in disqualification. 
-  Texts or subtitles must not be displayed. 
- The programme stated in the application is binding. Changes are possible only until application deadline on 17th 

February 2017. 
-  The participant is responsible for complying to the rules. If you are uncertain about your programme, consult the 

organizer. A programme non-compliant to the rules will lead to disqualification. 
- The order in which the works are played may be chosen by the participant. 
- The programme must be played from memory. 
-  The recordings must be submitted via wetransfer.com by Friday, April 2 (AG III: only 1st round!) 
-  Approved formats: .mp4 or .mov (max HD). 
-  The video file must be named with name and first name of the participant („name-firstname.mp4" or „name-

vorname.mov") 
-  The videos may be recorded at the earliest from Saturday, March 27, 2021. All participants will receive a PDF file on 

March 26, 2021. The document must be printed and to see during the complete recording in the background. 
-  The videos will be publicly played on YouTube. The exact schedule will be published after registration deadline. 
-  The participants agree with public playback and can not assert any financial demands. The videos remain visible until the 

announcement of the competition results. 
 Parts of the videos of the winners - chosen by the jury- may remain permanently visible on the Youtube channel of the 

Guitar Association Weimar. 
 -  The order of playing the videos will be determined by draw. 
… 
-  The announcement of the results of the 1st Round of the AG III is carried out by publication on the website of the Guitar 

Association Weimar on Wednesday 7 April at the latest (the exact time is determined after registration deadline).  
     Participants which are qualified for the finals in addition will be informed by e-mail. 
-  The finalists submit a video with the program of the finale until Friday 9 April, which must be recorded on 8 or 9 April. 

For this purpose, the finalists receive again a PDF document, which must be seen in the recording. 
-  The announcement of the results of the AG I and II and the final of AG III takes place in an online award ceremony on 

Sunday, April 11, 2021, in the live stream and by publication on the website of the Guitar Association Weimar. 

We will send the PDF file for the recording on Friday, March 26th, 8 p.m. (CET). To be on the safe side, it will also be made 
available on our website at the same time. 

Pleas find the schedule of the online auditions on our website: 
http://gitarreverein-weimar.de/anna-amalia-wettbewerb/15-wettbewerb-2021/zeitplan-schedule/ 

The results of the 1st round of age group III will be published on March 6 at around 9 p.m. (CET). 

For further questions, please do not hesitate to contact us. 

Best regards 
Heiner Donath


